



Antoinette Fage y Etienne Pernet

Fundadores de las Hermanitas de la Asunción

Presentados a través de :

- *Un retrato*
- *Un objeto*
- *Escritos queridos*
- *Un lugar*
- *Sus escritos*
- *Un manuscrito*

Un retrato

Antoinette



Estos dos retratos datan aproximadamente de la misma época: 1865, año de la fundación de la congregación.

Antoinette lleva el bonete que más tarde se convertiría en el hábito de las postulantes de la congregación. Ambos tenían unos 40 años.

Etienne



Un objeto

Antoinette



Medallón con la lista de las primeras PSA

Etienne



Cuadro del P. d'Alzon que estaba en la habitación de Etienne en la calle François 1er

Escrito o cita

Carecemos de información sobre los escritos queridos por los fundadores. Por tanto, debemos hacer suposiciones sobre citas o extractos que pudieron afectarles o conformar su personalidad o espiritualidad.

Antoinette

Carta de Etienne P. a Antoinette, 22 de enero de 1866:

*«Me abro a Ud., hija mía, debe verlo, Ud. hacelo mismo por su parte; **eso es garantía de un buen y duradero entendimiento. Estoy convencido de que será así hasta el final, hasta que hayamos cumplido nuestra tarea.**»*

Etienne

Carta del P. d'Alzon al P. Pernet, 11 de septiembre de 1849

«Puedo asegurarle, mi querido amigo, que está muy equivocado al considerarse como un extraño entre nosotros [...], y le aseguro que yo le considero como un hijo al que quiero con todo mi corazón.»

Un lugar

Antoinette

Grenelle, casa madre de la congregación



Etienne

Vellexon, pueblo natal



Un escrito

Antoinette

Carta a la Sra. Tubino, joven paciente atendida por la Madre María de Jesús, febrero de 1869

«Me siento, pues, feliz, sí, muy feliz en este momento de poner a su disposición esta inmensa necesidad que se ha dignado suscitar en mi corazón de compadecer todos los dolores y todos los males y de esforzarme por todos los medios en aliviarlos. Así pues, mi querida hija, si tengo la suerte de poder hacer algo por Ud. tiene derecho a mi gratitud, ya que trae un gran consuelo a mi corazón.»

Etienne

Instrucción del 19 de julio de 1894

«Vuestra predilección debe ser por los pobres y no sólo debéis respetarlos, sino amarlos con un amor (...) que no tendrá límites por su dignidad que derivan del hecho de que Nuestro Señor quiso ser uno de ellos y el primero entre ellos;»

Un manuscrito

Antoinette

2A1C
Petites Sœurs
de l'Assomption
n°49

22 Janvier 1866⁺ 186

Mon bon Père

Je pense encore une fois le besoin de
revenir à Vous, mais cette fois c'est au
papier que je laisse mes pensées, on
passera par lui, elle méritera la même prière
compasion que au fait toujours épanouie
l'association d'une nouvelle fratrie.

Suis Mon bon Père dans mes afflictions
J'ai tant fait pour Dieu sans connaître l'intention
de M^{re} supérieure et moi-même à Notre
Chère Supérieure de l'Assomption comme
si c'était Vous même, Vous avez ajouté
que de quelques fois même il y avait de
certaines choses qui ne m'allaient pas
dans la direction que Vous donnez, à mes
enfants je ferai bien de le lui dire,
et qu'elle dans le redouble ensuite
oh je Vous assure que cette dernière phrase
m'a fait de la peine et qu'elle m'a
donné grand sujet de réflexion, j'ai
cherché et je cherche encore à que j'ai
pu dire au fait que Vous ait donné l'air
de me dire cela, D'autant que pour
moi personnellement je m'oppose aucun

Carta de Etienne
Pernet al Padre d'Alzon
al día siguiente de su
ordenación sacerdotal
(4 de abril de 1858)

Carta de Antoinette
Fage a Etienne Pernet
(22 de enero de 1866)

Etienne

Le Samedi 4. Avril 1858.

4. IV. 1858 N. 105

du P. Pernet

au P. d'Alzon

Vois:

Mon bon ami Père.

Il me tardait d'arriver à ce moment d'être de l'ave
être donné de sentir dans votre cœur si bon, le trop plein de
mon. Nous vous prions de toujours, Portés en autrui! Quel bonheur
est le nôtre! Mon Père après Dieu, c'est vous qui nous savez remuer
de la grande charabondance qui a été nos âmes. Neury son-
me remerciement et avec moi la nouvelle offrande de tout mon effort,
pour vous, peut-être même Père en St. Ch. Comme Religieux j'ai
Nija j'ai entre vos mains mainte et mainte fois, fidèle en
obéissance: aujourd'hui comme Père, très indigne sans doute, de
vous de nouveau m'abandonner à votre sainte direction,
après que vous venez à moi, à mon aide et mon soutien
dans la nouvelle voie de la sainteté à sainte vie intérieure.
Il faut que à moi un saint Religieux se dirige au saint Père.
Double obligation enjoint son être à servir les plus hauts,
les plus saints et les plus difficiles à remplir. Une humble obéissance
à la fois, de tous mes jours, de la vie, de la mort, de la résurrection
l'appel infatigable de la grâce tout puissante qui fortifiera
mon faible. S'exprime mon respectueux, et mon vœux, sans
malheur, à travers tous les siècles, contre les quels je pourrais
sans elle, aller en briser.

Un manuscrito

(Extractos de los manuscritos de la página anterior)

Antoinette

Je ne trouve rien qui me gêne dans la Direction que Vous Donnez à nos Chères enfants, jamais vous ne serez trop douce pour elles car il vaut mieux se faire aimer que se faire Craindre. Surtout que Vous sarez fort bien ajouter la fermeté à la Douceur quand Cela est nécessaire. Si pourtant jamais

«No encuentro nada que me moleste en la dirección que está dando a nuestras queridas hijas. Nunca será demasiado suave con ellas, pues es mejor ser amado que temido.»

Etienne

Mon bien aimé Père,

Il me tardait d'arriver à ce moment désiré où il me va être donné de s'inscrire dans votre cœur si bon, le trop plein de mon. Nous voilà prêtres du Seigneur, Prêtres in aeternum! quel bonheur est le nôtre! Mon Père, après Dieu, c'est vous que nous devons remercier de la grâce surabondante qui inonde nos âmes. Neury sou-

«Mi amado Padre, he estado esperando este momento en el que podré derramar en vuestro corazón mi más sincero amor. ¡Aquí estamos, sacerdotes del Señor, Sacerdotes in aeternum! ¡Qué felices somos! »